

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 03/DICIEMBRE/2015

### **El incumplimiento del pago es atribuible a Abengoa España: HR Ratings**

BARBARA ANDERSON: muy buenas noches. La noticia que les traigo hoy tiene que ver con deuda y con empresas que tienen fuerte presencia en nuestro país como esta empresa de España, se trata de Abengoa México, una empresa que como le digo es de origen español y a fines de noviembre incumplió el pago de intereses de cuatro bonos y que ahora incluso enfrenta un nuevo contra tiempo.

Resulta que según diversos acreedores esta compañía les debe mil 741 millones de pesos, algo cercano a los 105 millones de dólares.

Le cuento que la deuda es generada por la compra de uno de los 14 bonos que Abengoa tiene cotizados ni más ni menos que aquí en la Bolsa Mexicana de Valores. Le cuento que Abengoa México mantiene una dependencia con la empresa matriz en Madrid con todo lo relacionado a la toma de decisiones y además su relación financiera opera a través de una tesorería centralizada, de ahí que el incumplimiento del pago es atribuible a Abengoa España, según dijo la agencia calificadora HR Ratings.